

EN BREVE

BALONCESTO

El Villa de Gijón termina con un sobresaliente

F. G. De éxito total cabe calificar la tercera edición del Torneo Nacional Villa de Gijón de categoría infantil masculina y femenina que este fin de semana fue organizado por el CDB Fodeba y el Gi-

jón Basket. La última jornada se disputó en la mañana de ayer con el broche de oro de la ceremonia de clausura. En la categoría masculina venció el Grupo Covadonga, por delante de Gijón Basket, Pas Piélagos y La Salle Bilbao. Por su parte, el BF León se impuso entre las chicas, seguido por Pas Piélagos, BF León 2011, Fodeba Gijón y La Salle Bilbao.



El equipo del Fodebá, en el Palacio de Deportes. FODEBA

BÉISBOL

La Isla de Valencia logra el ascenso a División de Honor en Gijón

F. GAYO. El CB La Isla se impuso al Five Valladolid por 2 carreras a 1 en la final de la fase de ascenso a la División de Honor. Los pucelanos se adelantaron en un duelo muy emocionante, pero fue La Isla el que logró la carrera decisiva. El Club Junior de Gijón terminó en séptima posición.

El Círculo tropieza en su debut en La Coruña

BALONCESTO | EBA

FRAN GAYO. El Círculo Gijón vivió una repetición de lo acontecido la pasada campaña al caer derrotado en la primera jornada de la liga regular en el Grupo A-B de Liga EBA. En esta ocasión, la derrota llegó en la cancha del Obradoiro Ames, que se impuso por 80 a 70 con total justicia.

La formación gijonesa, con la baja de Rafa Silva, tuvo una buena puesta en escena que le permitió tomar el primer ventaja (0-6). Sin embargo, los locales reaccionaron de la mano de Germán González, mientras que Onuetu se imponía en la pintura y Sama asestaba puñaladas de 3 puntos (26-17). La defensa del Obradoiro fue un quebradero de cabeza para un Círculo al que aún se le nota la falta de automatismos.

El equipo de Nacho Galán estuvo muy fallón todo el partido en el tiro de 3 puntos, cerrando el primer tiempo con un elocuente 0/7. De todos modos, el Círculo fue limando paulatinamente la desventaja para llegar al descanso 4 puntos abajo (40-36). Los mejores minutos del Cír-

OBRAIDOIRO AMES 80
CÍRCULO GIJÓN 70

Obradoiro Ames: V. Onuetu (18), M. Souto (8), G. González (8), P. Harguindoy (7) e I. Sama (16) - cinco inicial - P. Pérez (5), M. Álvarez (0), A. Grela (2), N. Serra (2), E. Diahame (4) y C. Varela (10).

Círculo Gijón: J. Embaló (16), H. Bartolomé (0), M. Okafor (8), S. Barros (9) y H. Cluysen (20) - cinco inicial - S. Idris (1), M. Vukcevic (7), A. Morchón (6), F. Sánchez (2) y F. Noval (1).

Partiales: 26-19, 14-17, 23-17 y 17-17

Árbitros: Anxo Méndez y José Prol. No hubo eliminados.

Incidencias: encuentro de la primera jornada disputado en el Polideportivo O Milladoiro de La Coruña

culo llegaron en el tercer periodo con Cluysen y Embaló tomando la responsabilidad anotadora (52-51). El punto de inflexión llegó en la recta final de este cuarto cuando el Obradoiro volvió a imponer su alta intensidad para distanciarse de nuevo con el 63-53. Quedaba aún tiempo para remontar, pero no era la tarde de un Círculo todavía en fase de pleno rodaje.



Diego Cueto entra en la zona para intentar anotar. PALOMA UCHA

El Tartiere Auto Gijón remonta y se lleva el derbi

F. GAYO. El Tartiere Auto Gijón Basket hizo de su primer partido de la temporada una cuestión de fe y se impuso en la recta final de un disputado derbi al Universidad de Oviedo por 75-67. El encuentro, que congregó a unos 200 espectadores en el Palacio de Deportes, transcurrió en todo momento por los cauces de la igualdad, pero

el equipo de Kike Urrutia pilló la velocidad necesaria en la recta final para imponerse como si fuera un gran sprinter.

El Universidad de Oviedo estuvo más atinado en el primer periodo, consiguiendo ya unas primeras rentas interesantes (16-21). Pero el encuentro iba por rachas, se notaban también especialmen-

te los nervios del primer partido del curso, sobre todo en dos equipos en los que la juventud es el denominador común. El Tartiere Auto pudo acercarse en el numerador para llegar al intermedio con un resultado muy ajustado (34-36).

La escuadra comandada por Agustín Munárriz construyó una ventaja de 7 tantos mediado el tercer cuarto (47-54), lo que obligó a Kike Urrutia a parar el partido para intentar corregir el rumbo del encuentro. Le echó arrojó el cuadro rojiblanco, que pudo comprimir el marcador con un par de oportunos triples para cerrar el periodo con un apretado 53-54.

El duelo encaraba su fase decisiva, mientras la pareja arbitral iba ganando protagonismo a la par que encendía los ánimos de la afición y banquillo locales. Un triple de Ismael Diarra volvía a poner a su equipo con 7 de ventaja (53-60). Los rojiblanco se perdían en imprecisiones y protestas. Incluso la renta ovetense subió un punto más con el 54-62. Nacho Condés y Diego Cueto lideraron la embestida del Tartiere Auto, apretándose el marcador gracias a varios malos ataques de los verdes (60-63).

El Gijón Basket parecía tener mucha más confianza gracias a una defensa sensacional que le negaba los puntos a los visitantes. Los triples de Raúl Fernández y Diego Cueto fueron los encargados de inclinar la balanza del lado local.

Kevin Suárez repite y Laura Verdonschot se estrena en el Villa de Gijón en Las Mestas

CICLOCROSS

C. A. El cántabro Kevin Suárez (Nesta-MMR CX Team) reeditó triunfo en el Trofeo Villa de Gijón, primera prueba puntuable para la Copa de España, que celebró ayer su decimotercera edición organizado por la Escuela de Ciclismo Coque Uria en las instalaciones de Las Mestas, que acogió un gran ambiente, con más de 600 participantes en las distintas categorías, algunos procedentes de distintos países. El corredor del equipo asturiano Nes-



Laura Verdonschot celebra su victoria al cruzar la meta. ARNALDO GARCÍA

ta-MMR, con un tiempo de 1h02.39, volvió a subirse a lo más alto del cajón de la categoría élite seguido, al igual que en la edición anterior, del gijonés Mario Junquera (Unicaja Banco-Gijón),

con 1h03.10. En tercera posición se clasificó el valenciano Raúl Mira Bonastre (AM Sonido-Energym CC), con una marca de 1h03.46.

En categoría élite femenina se estrenó en el primer puesto del



Un momento de la prueba élite masculina. ARNALDO GARCÍA

podio la corredora belga Laura Verdonschot (De Ceuster-Bonahe Cycling Team), con un tiempo de 46.11. Solo cuatro segundos impidieron que la sierense Lucía González (Nesta-MMR CX

Team) repitiera su victoria del año pasado. El tercer puesto fue para su compañera de equipo, la valenciana Sofía Rodríguez Revert, que cruzó la línea de meta en un tiempo de 46.23.